

Weltenwechsel

Von Riachen13

Kapitel 2: Die Neue Welt

Kapitel 1: Die neue Welt

Ich wachte in einem weichen Bett auf. Als ich mich aufsetzte erblickte ich meine Freund. Beim um sehen bemerkte ich das wir in einem Krankenzimmer saßen. Der Raum war in einem hellem braun. Als die Türe sich geöffnet hat traten mehrere Gestalten ein. Ganz vorne ein Vermummter Typ, dahinter einer mit roten Haaren und dahinter noch zwei einer mit langen blonden Haaren und ein maskierter. Sie sahen mich an und ich sie. "Sie ist wieder wach un", sagte der blonde. Der rothaarige fauchte ihm an: "Das sehen wir auch!" "Das müsste eigentlich unmöglich sein nachdem was Tobi gesagt hat", sprach der große vermummte. Der maskierte meldete sich zu Wort: "Aber Tobi hat es genau gesehen. Da ist Tobi sich sicher" Bor hat der ne kindische Stimme. Aber das erinnerte mich an uns vier wir war sind auch so ne bunte Mischung. "Könnte man mich bitte aufklären?", fragte ich. Der große sagte: "Uns wurde erzählt das du und deine Freunde vom Himmel gefallen seit" "Bitte was?", ich verstand kein Wort : "Wie soll das gehen?" "Au mein Schädel ...", ertönte es von einem sich den Kopf haltenden aufrichtenden Sanji. Genau wie ich gerade eben sah er sich um. "Was ist hier los?", fragte er in die Runde. "Das würde ich auch gerne wissen.", sagte ich. In Sanjis Augen bildeten sich Herzen: "Minachen! Geht es dir gut?!?" "Halt die Schnauze, Löffelschwinger!", fing jetzt auch Zorro an. "Was willst du den Moosschädel?!?", schnauzte Sanji ihn an. Die beiden wollten sich schon anfangen zu prügeln, ich spürte die Wut in mir hoch kommen. Konnten die sich nicht einmal zusammen reißen? Ich blickte noch mal die vier Gestalten an, aber diese konzentrierten sich nur auf die zwei Vollidoten. Plötzlich fing jemand an laut zu gähnen. Alle wandten sich zu diesem jemanden. "Ich hab Hunger...", jammerte Ruffy der gerade aufgewacht war. Der hatte grade noch gefehlt. Bevor jetzt noch irgendwas passieren konnte mischte ich mich nochmal ein: "Also würde mir mal jemand erzählen was hier eigentlich los ist?" "tut uns leid. Kommt mal mit", sagte der große. Ich stand auf und folgte ihm. Die anderen sechs folgten. Als wir in einem großen Saal kamen, sah ich spürte noch einen von diesem Typen. Einen mit orangen Haaren und Piercings, dieser las irgendwas. Als wir in den Raum traten sah er auf. Er machte einen finsternen Eindruck. Auf dem Tisch lag die Karte von der Grand Line, die ich immer dabei hatte. Der oranghaarige sprach: "Was ist das für eine Karte" "Eine Karte der Grand Line", sprach ich. Der oranghaarige, namens Pain, schickte die anderen raus. Ich erklärte ihm was es mit der Grand Line und unserer Welt zutun hat und er erklärte mir was es mit seiner Welt zutun hat. Er ließ die anderen wieder rein es waren auch noch ein Typ mit langen schwarzen Haaren und ein Hai ähnlicher Typ waren mit dazu gekommen. Pain erklärte den

anderen wie es aussieht und ich versuchte es auch meinen vier Idioten zu erklären was nicht sehr einfach war da sie mir nicht zuhörten, aber nach einer gewissen Zeit hatten sie es auch verstanden bzw. nach dem ich ihnen ein paar Kopfnüsse verteilt habe. Pain wollte wissen ob wir kämpfen konnten. Jeder von uns bekam einen Gegner. Wir alle gewonnen. Pain beschloss das wir bei ihnen bleiben sollten. Wir bekamen alle ein Zimmer und ab da fing unser Abenteuer in der anderen Welt an ...